

## Abschiedsfeier Abschlussklassen 2016: Jetzt erst recht:

# „Es liegt in deinen Händen“

„Es liegt in deinen Händen“ hiess das Jahresmotto der Abschlussklassen im Schuljahr 2015/16, dem letzten für die 80 Jugendlichen, welche am 6. Juli in einer würdigen und vielseitigen Feier aus ihrer obligatorischen Schulzeit entlassen wurden.

Schulleiter Sekundarschule Hubert Müller zollte den Schulentlassenen Lob und Anerkennung, welche 10 Jahre Schule Willisau und rund 10'000 Schullektionen gemeinsam mit den Klassenkameraden und Lehrenden erlebt haben. Aus der Schulzeit nahmen sie alle ihre Fähigkeiten und ihr Wissen, Lernmethoden, Einsichten und Verhaltensweisen mit. Diese Erfahrungen würden und müssten nun dazu dienen, um auf der weiteren Lebensreise neue Räume und Welten erschliessen zu können.

Der heutige Abend, betonte Hubert Müller, sei auch ein grosses Dankeschön an die Eltern für ihre Hingabe und Ausdauer während all dieser Zeit mit Ihren Kindern und an die Behörden, welche stets bereit seien, beste Rahmenbedingungen für die Schule Willisau bereitzustellen.

### «Ausgezeichnet»

Seit 2016, zum zehnten Mal inzwischen, ehrte der Rotary-Club Willisau die sechs besten Projektarbeiten mit einem Preis im Wert von je hundert Franken. Die Laudatio von Josef Aregger, Kreuzgarage und Mitglied des Rotary-Club Willisau gab einen kurzen Einblick in das Wirken und die diversen Unterstützungen der Rotarier, bevor die prämierten Jugendlichen ihre Preise entgegennehmen durften. Die folgenden Schülerinnen und Schüler aus den Klassen A, B und C wurden für ihre vorzüglichen Abschlussarbeiten ausgezeichnet.

Schüler/in	Projekt
Anja Hellmüller	• Mein Kinderbuch
Daniel Schumacher	• Hoftafel Vordereimatt
Kronenberg Loris	• Moorsträggelemaske schnitzen
Michelle Ledermann	• Mein Leichtathletik-Event
Simon Bossert	• NetzWerk
Martin Schärli	• Eigens Bett schreinern



## Es ist soweit

Diverse musikalische Darbietungen und Rückblicke aller Abschlussklassen auf die vergangenen drei Schuljahre führten zum unabwendbaren Moment des Abschiedes, als Hauptschulleiter Pirmin Hodel verkündete:

**»Und damit entlasse ich euch aus der obligatorischen Schulzeit! «**

Spürbare Freude herrschte – aber verschiedentlich waren logischerweise am Ende dieses Lebensabschnittes auch Wehmut und einige Tränen zu erkennen.

Ein idealer Sommerabend lud zum gemeinsamen Verweilen, was die Jugendlichen, Eltern und Gäste gerne zu nutzen wussten.

## Impressionen des Abschlussabends

---

### Persönliches:

Werte Besucherinnen und Besucher unserer Homepage.

Mit diesem Bericht beende ich meine Mitarbeit für die Homepage der Schule Willisau.

Ich danke Ihnen für Ihr Interesse an unserer Schul-Homepage.

Hanspeter Kreienbühl / hpk

